

IEA MEMBRES



AGENDA



**APPELS A
CANDIDATURES DE
L'IMéRA (Université
d'Aix-Marseille)
POUR DES
RÉSIDENCES EN 2015
ET 2016**

L'IMéRA, Institut d'Études Avancées de l'Université d'Aix-Marseille, lance plusieurs appels à candidatures pour des accueils de chercheurs en résidence en 2015 et 2016 :

1. [Un appel à candidatures individuelles](#) ouvert aux scientifiques et aux artistes, pour un accueil dans la période comprise entre le 23 février 2015 et le 13 juillet 2016 (résidences

**IMéRA - CALLS FOR
APPLICATIONS FOR
RESIDENCIES (2015 and
2016)**

IMéRA (Institute for Advanced Study of Aix-Marseille University) is issuing calls for applications for residencies in 2015 and 2016 :

1. [Call for individual applications](#) opened to scientists and artists, for residence schemes scheduled between 23 February 2015 and 13 July 2016 (duration 5 or 10 months);
2. [Call for team applications](#) opened to scientists and artists, for residence schemes scheduled between 23 February 2015 and 13 July 2016 (duration 2, 3 or 4 weeks) ;
3. [In connection with the LabexMed](#)

- d'une durée de 5 ou 10 mois) ;
2. [Un appel à candidatures d'équipes interdisciplinaires](#) ouvert aux scientifiques et aux artistes, pour un accueil dans la période comprise entre le 23 février 2015 et le 13 juillet 2016 (résidences d'une durée de 2 à 4 semaines) ;
 3. [En partenariat avec LabexMed, un appel à candidatures individuelles](#) ouvert aux scientifiques, pour un accueil dans la période comprise entre le 15 septembre 2014 et le 17 juillet 2015 (résidences d'une durée de 5 ou 10 mois)

L'accueil en résidence à l'IMéRA est ouvert aux chercheurs (seniors et juniors) de toutes origines nationales et disciplinaires. L'institut sera particulièrement attentif aux candidatures issues des rives de la Méditerranée.

La date limite pour candidater est fixée au 7 avril 2014.

Les candidatures sont reçues uniquement par le système de candidature électronique en ligne sur le site web de l'IMéRA (www.imer.fr).

L'IMéRA est une fondation de l'université d'Aix-Marseille. Il est membre du Réseau français des instituts d'études avancées (RFIEA), et fait partie du réseau Eurias et du réseau européen des Instituts "University Based".

IMéRA : 2 place Le Verrier, Marseille, France - www.imer.fr – contact : pascale.hurtado@univ-amu.fr

[programme, call for individual applications](#) opened to scientists for residence schemes scheduled between 15 September 2014 and 17 July 2015 (duration 5 or 10 months).

IMéRA residence proposals are open to researchers (senior and junior) of all origins in terms of nationality and disciplines. IMéRA will consider applicants from the Mediterranean rims in a particularly favourable way.

Deadline : April 7, 2013

Applications can only be submitted on IMéRA's website (www.imer.fr).

IMéRA is a Foundation of Aix-Marseille University. It is a member of RFIEA (French Network of Institutes for Advanced Study) as well as of Réseau Eurias [Eurias network] and of the European Network of University-Based Institutes.

IMéRA : 2 place Le Verrier, Marseille, France - www.imer.fr – contact : pascale.hurtado@univ-amu.fr

CONTACT

RÉSEAUX SOCIAUX

RFIEA, Réseau français des instituts d'études avancées
Siège : 15 Parvis René-Descartes, 69007 Lyon
Bureaux : 190-198 avenue de France, 75013 Paris



Tél. : 01 49 54 22 12

contact@rfiea.fr

www.rfiea.fr
